

11

2024▶2025
令和6年
11月20日発行

寺領小学校だより

Jiryo Elementary School
文貞 校長

祝

寺領小学校開校150周年

明治7年(1874年)4月11日、妙覚寺に寺領小学校が創設されてからちょうど150年の節目の年を迎え、11月10日、地域の皆様と共に開校150周年のお祝いをしました。

午前は、小学校の体育館で寺領っ子発表会を行いました。150年の歴史と比べると、まだまだ歴史の浅い寺領っ子発表会です。ただ、食と農の学習に取り組んだこと、自分たちが見つけた地域のよさなど、学習を通して発見したことを題材にして発表に取り組むこ



とは、寺領小学校が、これまでの長い歴史の中で変わらず大切にすることを振り返り、確かめる大切な機会となっています。

時代は移り変わり、言われたことができる、人と同じことができることに価値を求めてきた時代から、人と違うことができることに価値を求める時代へと変わってきています。ふるさと寺領をテーマに学習を進めていく中で、課題を発見する力、他者と協力しながら探究する力などを育み、寺領っ子発表会の場で創造性豊かに発信する力を育てていくことが、子どもたちがこれからの時代を生きていくのに欠かせない力となるはずです。

寺領小学校の歴史と共に、この寺領っ子発表会も、寺領小に欠かせないピースとしてずっと続いていくことを願うところです。

平成5年(1993年)に現在の校舎が竣工し、赤土の丘から見える風景、交流センターから見える風景は変わりました。この校舎もいつかは姿を変える日が来ると思いますが、寺領小で学ぶ子どもたちが、次の50年、100年に向かって挑戦を続けていくために、地域の皆さまからのエールは欠かせません。このたび、地域の皆様には大変お世話になりました。ありがとうございました。今後とも、温かいご支援をいただきますようお願いいたします。

**雲南市立寺領小学校**〒699-1322 島根県雲南市木次町寺領 612
TEL0854-42-0529 FAX0854-42-0572HP [https://shimane-school.net/
unnan/jiryou-sho/](https://shimane-school.net/unnan/jiryou-sho/)
E-mail jiryo-sho@unnan.ed.jp



カレーライスをふるまっていた後は交流センターに移動し、記念式典を行いました。教育長様からご祝辞をいただくとともに、日登さくら太鼓や石見神楽、餅まきなどで、盛大にお祝いをしていただきました。



1年生は「ほしがりやのくま」の劇を発表しました。初めての寺領っ子発表会で、しかも、せりふがたくさんありましたが、みんなで力を合わせ、がんばって発表していました。



2年生は、町探検で見つけたイロトリドリのひみつを伝えました。ポップコーンもたくさん売れて、笑顔いっぱいでした。



「みんなのお宝発見団」を発表した**3年生**。雲南市も今年は20周年の記念の年ですが、この発表をきっかけとして、雲南市のお宝をこれからもたくさん見つけていけることでしょう。



4年生は、加藤歎一郎先生について学んできたことを劇にして発表しました。今も寺領小学校に受け継がれる歎一郎先生の教を、会場の皆さんと共に確かめる機会となりました。



「寺領稲作物語」と題し、**5年生**は米作りに取り組み、学んだことを発表しました。5年生が育てたお米は、サンライズ研修のときに、全校のみんなでおいしくいただきました。今回のポン菓子も好評で、すぐに完売となりました。



6年生は、平和の大切さ、戦争の悲惨さについて、思いを込めて、自分の言葉で訴えかけました。最後の発表にふさわしい、堂々とした姿を会場の皆さんに見ていただきました。

